



Regierungsratsbeschluss vom 12. November 2024

Schriftliche Anfrage Johannes Sieber betreffend Erweiterung von temporären Kulturplakatstellen im öffentlichen Raum

P245369

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

An speziell gekennzeichneten Baustellenabschränkungen darf ohne Bewilligung und ohne formelle Vorgaben wild plakatiert werden. Dazu wird an geeigneten Baustellen von Hochbauprojekten eine Fläche von jeweils 2 x 2 Metern zur Verfügung gestellt und die verfügbaren Standorte werden auf der Website der Allmendverwaltung publiziert. Die Website verzeichnet häufige Aufrufe und die vorhandenen Standorte werden rege genutzt. Um das Angebot an Flächen weiter zu erhöhen, soll im Rahmen der Bauplatzinstallationen der Kleinplakatierung künftig mehr Beachtung geschenkt werden.

